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●議事結果／確認事項 

＜議 題＞ 

① 保険者機能強化推進交付金について 

② 第 8期三郷市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について 

③ その他 高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施につい

て 

 

⇒原案のとおり了承 

⇒原案のとおり了承 

⇒原案のとおり了承 

●報告事項・その他（連絡・確認事項） 

・次回運営協議会開催日について 

・本日の報酬及び費用弁償の振込日について 

 

 

http://172.31.170.186/scripts/cbgrn/grn.exe/schedule/user_view?uid=782&referer_key=03e4739d1e5fe75d40d675997a8e168a


【会議要旨】 

 

開会・挨拶 

 

 

１ 開会 （司会：原山課長） 

２ 会長あいさつ 

３ 部長あいさつ 

４ 須賀翼委員あいさつ（運営協議会に初出席のため） 

５ 職員紹介 

 

 

 

（事務局） 

それでは、本日の議事の概要につきまして、ご説明させてい

ただきます。 

１）保険者機能強化推進交付金について 

２）第 8 期三郷市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画

について 

３）その他 

高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施について 

となります。 

   

議事の進行は、会長にお願いいたします。 

 

協議・調整事項 

１）保険者機能強化推進交付金について   

資料 1   保険者機能強化推進交付金について 

参考資料１ 保険者機能強化推進交付金 

参考資料 2 保険者機能強化推進交付金項目一覧 

（会長） 

はじめに、保険者機能強化推進交付金について、事務局よ

り説明をお願いします。 

（事務局） 

「資料 1、参考資料１、参考資料 2」をもとに説明。 

（会長） 

保険者機能強化推進交付金の得点について、三郷市は何が

良くて、何が悪かったのか説明してください。 

（事務局） 

得点が低い部分は、介護給付の適正化、介護人材の確保の

部分です。人材確保については、人材確保のためのイベン

トや人材定着のための事業ができていませんでした。介護



給付の適正化については、適正化事業の主要５事業はでき

ていましたが､交付金の評価項目について取り組みができ

ていませんでした。 

（会長） 

評価指標にある介護支援専門員・介護サービス事業所の点

数が０点なのはなぜですか。 

（事務局） 

保険者のケアマネジメントに関する基本方針の条例は定

めていますが、介護支援専門員に対して、基本方針を広く

提示するところまでは至っていないためです。 

（委員） 

どのような基準で、交付金が分配されるのか教えてくださ

い。 

（事務局） 

190 億円分を市町村の評価達成状況に応じて分配される

形になります。 

（委員） 

 達成状況は自己評価で点数をつけるのでしょうか。 

（事務局） 

自己評価で点数をつけて、その評価を県に提出します。県

とのヒアリングで、添付資料を求められることもありま

す。 

（会長） 

他に何かご質問、ご意見等ございますか。なければ、これ

を承認することに、ご異議ありませんか。 

（委員） 

異議なし。 

 

２）第 8 期三郷市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画に

ついて 

資料 2 介護保険事業計画について 

参考資料 3 ニーズ調査 

（会長） 

第 8期三郷市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画につい

て事務局からの説明をお願いします。 

（事務局） 

「資料 2、参考資料 3」をもとに説明。 

（会長） 

毎年、市民にニーズ調査をしているのですか。 

（事務局） 

3年毎に調査をしています。 

（会長） 

対象者は増えていますか。 

（事務局） 

対象者は増えています。 

（会長） 

誰が調査するのですか。 



（事務局） 

郵送で調査をする予定です。 

（会長） 

調査の回答はすべて返ってきますか。 

（事務局） 

すべては返ってこないです。前回は６５％の回収率です。 

（会長） 

他に何かご質問、ご異議ありませんか。 

（委員） 

異議なし。 

 

３）その他 

高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施について 

 資料 3 高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施資料 

（会長） 

次に高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施について 

事務局からの説明をお願いします。 

（事務局） 

「資料 3」をもとに説明。 

（会長） 

レセプトを使用することについて、個人情報の観点で問題

はありませんか。 

（事務局） 

法律で定めているのでクリアされている形です。 

（会長） 

本人の承諾がないと個人名を使ってはいけないというこ

とはないですか。 

（事務局） 

法律でクリアされていると思います。 

（会長） 

レセプト以外も国が収集するのは可能になったのですか。 

（事務局） 

個人情報はクリアになったという通知があり、市は確認し

ています。 

（会長） 

 全体を通して他に質問はありませんか。 

（委員） 

介護保険事業計画について、調査の未回収率が 35％あります

が、その人たちに何かアクションをするような考えは現状あ

りますか。 

（事務局） 

回答者にはお礼状、未回答者には催促をしますが、聞き取

りや訪問はできていません。   

（委員） 

高齢者で未回答の方ほど、危険という認識がありますの

で、何か配慮できないかと考えていたところです。 



 

（委員） 

人材育成・確保について、介護保険事業 7期計画に定めら

れていたことはありましたか。8期計画の中では、市がリ

ーダーシップをとってイベントが開催できればいいと思

います。個々の事業所では方策を立てることが難しいで

す。 

（事務局） 

 7期計画の中に、人材育成・確保のために参入促進、労働

環境の改善、資質向上が定められています。 

（委員） 

具体的な人材確保につながるよう 8 期は取り組みをお願

いします。 

（委員） 

高齢者のフレイル時期に注目し、健常な状態に戻すことに

今後、力を入れていく考えでしょうか。 

（事務局） 

国としてもフレイルに今後力を入れてく方針であり、健康

な高齢者を増やす考えです。 

（委員） 

母の介護をしていた際に、この相談はどこにすればいいの

かわからないことがありました。 

（事務局） 

ご自宅で医療と介護の両方を必要とする高齢者の相談窓

口として三郷市在宅医療・介護連携サポートセンターがあ

り、相談体制が整ってきております。 

（会長） 

相談窓口については、市民に周知していますか。 

（事務局） 

9月議会でも相談窓口について質問があり、パンフレット

を作成して配布しています。また、市役所、地域包括支援

センターでも問い合わせを受け付けています。 

（会長）  

 他に、質問等はございますか。 他になければ、議事を終 

了とさせていただきます。本日は皆様、ご協議ありがとう 

ございました。 

 

 


